

AVIS DE NOMINATION

Annie Villemure



C'est avec beaucoup d'enthousiasme que messieurs Derek et Richard Stern annoncent la nomination de madame Annie Villemure à titre de Directrice développement immobilier et location.

Possédant près de 20 ans d'expérience en développement des affaires dans les secteurs immobiliers et bancaires en plus d'être activement impliquée dans la collectivité auprès de nombreuses organisations, Annie Villemure joint désormais l'équipe d'Olymbec pour offrir son expertise et surtout son engagement reconnu en matière de service à la clientèle.

Olymbec est une entreprise familiale fondée en 1975 et est aujourd'hui l'un des plus grands propriétaires immobiliers privés dans l'Est du Canada avec des bureaux situés dans les principaux marchés du Québec et des États-Unis.

Directrice développement
immobilier et location
Est du Québec
avillemure@olymbec.com
819-374-7526 poste 2113



OLYMBEC.COM

CONCOURS LES MERCURIADDES 2017 DE LA FCCQ

Période de mise en candidature

MARC ROCHETTE

marc.rochette@lenouvelliste.qc.ca

TROIS-RIVIÈRES — La Fédération des chambres de commerce du Québec (FCCQ) a donné le coup d'envoi, lundi, de la 37^e édition de son prestigieux concours Les Mercuriades, qui récompense l'engagement et les réalisations du milieu des affaires québécois. Les entreprises sont invitées à soumettre leur candidature dès maintenant dans l'une des 14 catégories, et ce, jusqu'au 23 décembre prochain.

Cette année, le concours se renouvelle en adaptant ses catégories

pour mieux s'adapter à la réalité. Ainsi apparaissent les catégories *Entrepreneuriat, relève et transfert d'entreprise, Employeur de l'année et Stratégie d'affaires à succès*. Et les dossiers de candidature ont été simplifiés, notamment par l'information financière à soumettre, et ce, sans compromettre la rigueur qui, dit-on, fait la renommée du concours.

Assumant la présidence de la soirée du gala, Martin Thibodeau, président, Direction du Québec, RBC Banque Royale, a convié les entreprises à s'inscrire en rappelant les avantages émanant de la notoriété de l'événement. «En s'inscrivant au concours Les Mercuriades, les

entreprises se donnent l'occasion de faire un bilan stratégique de leurs réalisations, sans compter que Les Mercuriades contribuent à stimuler la capacité d'innovation, l'enthousiasme et la détermination des entreprises du Québec et de leurs équipes», a-t-il fait valoir.

Chacune des entreprises lauréates dans sa catégorie sera automatiquement finaliste à la plus haute reconnaissance du concours Les Mercuriades, celle d'entreprise de l'année. Pour s'inscrire, les entreprises peuvent consulter mercuriades.ca ou contacter Caroline Gauthier au 514 844-9571, poste 3241, ou au 1 800 361-5019.

PERMIS DE CONSTRUCTION À TROIS-RIVIÈRES

En avance sur l'an dernier

MARC ROCHETTE

marc.rochette@lenouvelliste.qc.ca

TROIS-RIVIÈRES — Depuis le début de l'année, la valeur des permis de construction à Trois-Rivières a frôlé les 164,7 millions de dollars contre un peu moins de 159,2 millions de dollars pour les huit premiers mois de 2015. Le mois d'août a contribué à cette avance avec un résultat de 24,7 millions de dollars comparativement à 21,1 millions de dollars pour le mois correspondant l'an dernier.

Les nouveaux logements ne sont pas étrangers à un tel résultat avec 26 permis émis le mois passé, pour une valeur de 8,2 millions de dollars, par rapport à 25 permis en août 2015, totalisant 3,9 millions de dollars. Ce qui fait que depuis le 1^{er} janvier 2016, ce type de

construction représente des travaux de 67,1 millions de dollars contre 47,7 millions de dollars pour la période équivalente l'année passée.

En août, plusieurs chantiers majeurs expliquent la bonne performance de Trois-Rivières. Un bâtiment abritant plusieurs commerces sur deux étages sur la rue des Alpes, à l'intersection du boulevard des Chenaux et de l'autoroute 55, a nécessité un permis d'une valeur de quatre millions de dollars.

Si la société immobilière Dusa-blon s'est vu remettre un permis pour la construction de sa concession automobile Kia, sur la rue Réal-Proulx, d'une valeur de près de trois millions de dollars, Kruger en a reçu un pour des travaux relatifs à des stationnements évalués à 1,4 million de dollars.

Nicolet: journée agricole et forestière 2016

NICOLET (MR) — Le 24 septembre prochain, le BMR Covilem de Nicolet accueillera à son nouvel emplacement la première édition de la journée forestière et agricole. Cette activité ouverte à tous comprendra des compétitions de bûcherons, des conférences agricoles ainsi que des exposants de toutes sortes.

L'activité se déroulera entre 8 h et 17 h sur le site du magasin au 2705, boulevard Louis-Frêchette à Nicolet. Il sera également possible de déguster la fameuse poutine du Nimaluge en exclusivité pour cette journée.

Fiscaliste agricole de la société professionnelle comptable agréée du Centre-du-Québec, Patrick Samson fera quelques courtes conférences tout au long de la journée.

Il est toujours temps de s'inscrire pour les compétitions de bûcherons. On pourra également s'inscrire le jour même entre 7 h et 8 h. Les épreuves nécessitent des équipes de quatre personnes et le coût d'inscription aux compétitions est de dix dollars par personne. On peut s'inscrire à l'une ou à toutes les épreuves suivantes: scie à la chaîne, godendart, tirs de billots et course à relais avec hache.

Différents exposants seront également sur place dont Symac (Massey Ferguson et Fendt), Case IH, Agritex, Équipements G. Gagnon Inc., Echo, Gentilly Ford, Nicolet Chrysler, Auger automobiles, ainsi que Docteur de la moto. Ils seront présents pour répondre aux questions et montrer leurs nouveautés.



Demandez un essai

Financement

Pelle hydraulique
KX040

Simplement supérieur



Sainte-Anne-de-la-Pérade Tél.: 418 325-2446 | www.groupelafrenieretracteurs.com

0%
/60 mois

valable jusqu'au 30 sept.
2016

